

# NYARIOS

## Persiapan SSGI Bati Tuud Koramil Prambanan Klaten Hadiri Mini Lokakarya dan Koordinasi Lintas Sektor

Agung widodo - [KLATEN.NYARIOS.COM](http://KLATEN.NYARIOS.COM)

Sep 27, 2024 - 13:09



*Persiapan SSGI Bati Tuud Koramil Prambanan Klaten Hadiri Mini Lokakarya dan Koordinasi Lintas Sektor*

Klaten – Bertempat di Pendopo Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, Peltu Kukuh Suryanto, Bati Tuud Koramil 09 Prambanan Kodim 0723 Klaten yang mewakili Danramil menghadiri kegiatan Mini Lokakarya dan Koordinasi Lintas

Sektoral yang bertujuan untuk persiapan Survey Status Gizi Indonesia (SSGI) Tingkat Kecamatan. Jumat (27/09/2024)

Kegiatan tersebut dihadiri Sekretaris DISSOS3APPKB Sunung, Plt Camat Prambanan Tomisila Aditama, Sekcam Prambanan Amelia, serta dr. Rita Kepala Puskesmas Prambanan dan Widi Kepala Puskesmas Kebondalem Lor.

Selain itu, perwakilan dari desa-desa di wilayah Prambanan juga turut berpartisipasi, termasuk Kades Tlogo, Kades Sanggrahan, dan Kades Brajan, serta kader kesehatan desa setempat.

Peltu Kukuh Suryanto saat ditemui menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk mengidentifikasi dan mengecek status gizi anak-anak di wilayah Kecamatan Prambanan.

“Kami berharap melalui kerja sama lintas sektoral ini, kita bisa memberikan perhatian lebih kepada masalah stunting dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya gizi yang baik bagi anak-anak,” ungkap Peltu Kukuh.

Lebih lanjut, Kukuh menekankan perlunya sinergi antara pemerintah, tenaga kesehatan, dan masyarakat untuk mencapai tujuan tersebut.

“Dukungan semua pihak sangat dibutuhkan untuk memastikan anak-anak kita tumbuh dengan baik dan sehat,” tambahnya.

Pada terlaksananya kegiatan Mini Lokakarya dan Koordinasi Lintas Sektoral di Pendopo Kecamatan Prambanan, diharapkan dapat memfasilitasi pengumpulan data yang akurat tentang status gizi anak di Kecamatan Prambanan, sehingga langkah-langkah yang tepat dapat diambil untuk mengatasi masalah gizi dan stunting di wilayah tersebut. (Red)